



Liebe Musikgartenkinder

Heute gibt es etwas für die jüngsten Schülerinnen und Schüler der Musikschule! Ich hoffe Ihr singt und musiziert fleissig weiter - ohne Martina, Bobby und mich. Damit es Euch nicht langweilig wird, findet Ihr hier einige Ideen. Falls Ihr auch jemandem eine grosse Freude machen wollt, ruft Euer Grosi, Euren Grossvater, oder so, an und singt oder sagt Ihm das neue Lied oder Värslì auf. Ich jedenfalls habe das gemacht und mein Grosi hat sich sehr, sehr gefreut! Zum Schluss haben wir dann sogar gemeinsam « Det änet am Bär gli» gesungen.

Das war wunderschön!

Vielleicht hast Du auch einmal Lust «Martina mit Bobby» zu spielen und Eure Teddy`s und Bäbi`s spielen die anderen Kinder.

Wünsche Euch jedenfalls ganz viel Spass dabei!

Herzliche Grüsse

Lotte

Natürlich darf das Begrüssungslied nicht fehlen.

Knierleiter:

Eine kleine Dickmadam
fuhr mal mit der Eisenbahn.
Eisenbahn die krachte,
Dickmadam die lachte.

Osterlied:

Hingerem Huus u vorem Huus
machemer Ringutänzli,
z`Oschterhäsli luegt is zue,
gwagglet mit dem Schwänzli.

I Grossvatershuus:

Äs tanzet ä Muus,i Grossvater Huus.
da jagt se das Büsi zur Stubetür us.

Zur Stubetüür uus, zum Muusloch y,
u d Chatz sitzt jetzt dusse u cha drum nid dry.

Fingerspiel:

I bi äs chlyses Häsli
u schnuppere mit mim Näsli.
Mini Ohre si ganz schön läng
u mit mim Schwänzli gwaggleni ganz gärn.
I versteck mi gärn hingerem Busch
u chunnt der Fuchs, de bini wäg husch husch!